



La reunión permitió pulsar la vitalidad del comercio de ese distrito de la ciudad. :: ESTEBAN

Nace Adecosur, la asociación de comerciantes de la zona sur

La alcaldesa presidió ayer la asamblea en la que quedó constituida, acompañada por varios delegados así como por el presidente de Acoje

LA VOZ

JEREZ. La alcaldesa María José García-Pelayo presidió la asamblea de constitución de la primera Asociación de Comerciantes de la Zona Sur de Jerez (Adecosur). Se pone en marcha enmarcada en el Plan Iniciativa Urbana, cofinanciado por el Ayuntamiento y la Comunidad Europea a través de fondos FEDER, y se pretende mejorar y revitalizar el comercio de la zona, así como su reactivación social y económica.

Estuvo acompañada por el delegado municipal de Distritos, José Galvín; el de Impulso Económico, Francisco Cáliz; Urbanismo, Antonio Saldaña, y Medio Ambiente, Felisa Rosado. La sesión contó con la asistencia de un importante número de empresarios y comerciantes de esta zona de la ciudad, así como del presidente de Acoje, Fernando García, quien en todo momento les expresó su apoyo.

«En unos momentos en los que se está pasando mal, poner en marcha esta asociación no es la varita mágica que solucione los problemas, pero sí la manera de unir esfuerzos en un objetivo común, como es la mejora de vuestros negocios», dijo la alcaldesa.

García-Pelayo les tendió la mano para, desde las delegaciones de Impulso Económico y Distritos, colaborar en todo aquello que esté en manos del Ayuntamiento. «Tenemos muy claro que apoyar al comercio es apoyar al distrito en su conjunto y al barrio, por eso estaremos dispuestos a escuchar vuestras reivindicaciones, y atender aquello que se pueda, lo que debéis saber es que siempre os vamos a decir la verdad, y cuando no se pueda también os lo diremos», dijo.

En este punto, tanto la alcaldesa como el responsable de Impulso Económico han ofrecido a la nueva junta directiva celebrar una pró-

Javier Lobo Arroyo fue elegido el primer presidente de este nuevo colectivo comercial

xima reunión, en la que estará también el delegado de Distritos, para fijar una agenda de trabajo que contribuya a impulsar este nuevo proyecto. Francisco Cáliz ha insistido en la necesidad de trabajar de la mano para que esta acción cumpla con su objetivo de revitalizar no sólo el comercio, sino la zona.

Por su parte, el delegado de Distritos les invitó a «trabajar de forma conjunta no sólo por el bien del comercio, sino por el de la barriada, ya que entre todos será más fácil salir adelante, en unos momentos que son duros». Galvín destacó la necesidad de poner en marcha iniciativas como ésta, a la vez que agradeció el esfuerzo que se ha hecho desde el Plan Iniciativa Urbana para que sea una realidad.

Tras las intervenciones se procedió a la constitución de la nueva asociación y nombramiento de la junta directiva y su presidente, Javier Lobo Arroyo. Para llegar a este acto de constitución, en los últimos meses se mantuvieron reuniones informativas y sesiones de trabajo con los empresarios y comerciantes de la zona. Estos encuentros han permitido valorar la pertinencia y la oportunidad de favorecer la creación de esta asociación.

Touropoperadores europeos conocen la oferta ecuestre

LA VOZ

JEREZ. El delegado de Turismo, Cultura y Fiestas, Antonio Real, ha recibido a los participantes en una acción de promoción del destino dirigida a los mercados de Holanda, Italia, Bélgica, Suecia, Rusia y España. Está organizada por el Ayuntamiento en colaboración con la Fundación del Museo de Carruajes del Real Club de Enganches.

La acción se enmarca en el Encuentro Europeo de touropoperadores y periodistas especializados en turismo ecuestre, promovido por la Consejería de Turismo, Comercio y Deportes y la Confederación de Empresarios de Andalucía para la promoción de este segmento que se desarrolla en Sevilla y en el que participan empresas jerezanas.

Para atender a los touropoperadores,

agentes y medios de comunicación especializados en turismo ecuestre que visitan estos días la ciudad, el Ayuntamiento, a través de Turismo Jerez ha organizado un programa de visitas a algunos de los principales atractivos como la Real Escuela Andaluza del Arte Ecuestre, el Centro Ecuestre 2002 o las bodegas Williams Humbert con una visita y espectáculo ecuestre.

Los participantes en esta acción de promoción también han realizado un recorrido a pie por el Jerez monumental y han disfrutado del espectáculo A Campo Abierto en la finca Torrestrella.



Hacer que las cosas sean posibles.

Eso es Actitud Azul.

Trabajar en equipo, creer en el talento, en la innovación, en el compromiso. Esforzarse al máximo, escuchar, mejorar cada día. Son los valores que comparte Endesa con el Baloncesto. Valores que forman parte de nuestra actitud, la Actitud Azul, la actitud de hacer que las cosas sean posibles.

actitudazul.com



luz · gas · personas